



Die Grossbaustelle in den Bädern, vom Hertenstein aus gesehen. Hier entsteht das neue Thermalbad Fortyseven von Stararchitekt Mario Botta

BILDER: IS



Brown-Boveri-Platz: Hier entsteht Badens höchstes Wohnhaus und ein Parkhaus

SOMMER IN DER STADT

Baden baut

«Baden ist.» lautet der Werbeslogan der Bäderstadt. Wer derzeit durch Baden fährt, könnte aber auch den Eindruck gewinnen, dass «Baden vor allem baut». Mehrere Grossprojekte laufen in der Bezirkshauptstadt - vom neuen Thermalbad Fortyseven im Bäderquartier bis zum Brown-Boveri-Platz, der neu gestaltet wird. Während hier tagsüber mit Hochdruck gearbeitet wird, präsentierten sich die Baustellen nach Feierabend, in der Abendsonne, in einem ganz besonderen Licht. Die «Rundschau» war am Mittwoch, 28. Juli, in Baden unterwegs und hat die Situation auf einigen Baustellen fotografisch festgehalten.